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令和6年   新春のご挨拶

　明けましておめでとうございます。
　令和６年の新春を迎え、謹んでお慶び申しあげます。会員ならびに関係者の皆様
には、平素より当所の事業活動に多大なるご支援とご協力を賜り、厚く御礼申しあげ
ます。
　昨年を振り返りますと、新型コロナウイルスは感染症上の分類が５月に２類から５
類へ移行し、いよいよコロナを乗り越え活動が本格化する新たな局面を迎えました。
　また９月には商工会議所70周年の節目の年を向かえ、記念式典・祝賀会・講演会・
スポンサードゲーム等、会員事業所の皆様に喜んでいただける事業を実施してまいり
ました。
　一方、経済状況はエネルギー原材料価格高騰に伴う物価高など難しい局面が継続
しており、中小企業・小規模事業者を取り巻く環境は先行き不透明な時代となっております。
また時代の変換とともに、少子高齢化の進展やそれに伴う人口減少により社会構造が変化していく中、人材の確保、
事業承継、世界的に進むデジタル化やカーボンニュートラルへの対応等、経済界を取り巻く環境は問題・課題が
山積しております。
　こうした状況の中、商工会議所の役割・使命は極めて重要であり、創立70周年を新たな出発点として一つ一つ
の問題・課題に対して前向きに取り組み、挑み、変化の激しい時代を会員事業所の皆様のためにより積極的に行動
してまいります。
　今年は甲辰、龍が現れるとめでたいことが起こる、努力した結果が実を結ぶ、成功の芽が成長し、姿を整えてい
くと言われています。
　商工会議所も引続き地域経済の持続的な発展ならびに会員事業所の皆様の発展のため、全力を尽くしてまいりま
すので、関係各位の一層のご支援ご協力を賜りますよう、心からお願い申し上げます。
　結びに皆様方のご多幸とご健勝を心より祈念申しあげ新年のご挨拶とさせていただきます。

　新年、明けましておめでとうございます。
　令和６年の新春を迎え、謹んでお喜び申し上げます。
　会員の皆様方におかれましては商工会議所の運営に対して、日頃からひとかたなら
ぬご支援・ご協力を賜り、年頭に当たり厚く御礼申し上げます。
　また昨年は、創立70周年を迎え、記念事業では、実行委員会のメンバーをはじめ
多くの皆様に御協力を頂きましたことと心より感謝申し上げます。
　さて昨年を振り返りますと、新型コロナの５類への引き下げにより、夏祭りなどの
イベントが復活し、帰省客やインバウンドを含めた観光客が増加するなど３年以上に
及んだ新型コロナウイルス感染症対策は大きな転換点を迎えました。感染症への備え
が依然として重要なリスク項目でありますが、ようやくウィズコロナからポストコロナ
時代へとステージが変わってきたことを実感する年ともなりました。
　しかし明るい兆しが見られる一方、近年の世界経済は、情報化社会の進展にともなうサイバーセキュリティー対
策や地球規模の感染症・自然災害への対応、ロシア・ウクライナ問題に代表される地政学的リスクの高まりなど、
大きな試練に見舞われ、今もなお予断を許さぬ状況が続いております。加えて、国内においては、継続的な円安に
よる原材料・エネルギー価格高騰、働き方改革による物流の2024年問題、労働力人口減少への対応や循環型社
会の実現など企業の取り組むべき課題が山積しています。
　当商工会議所といたしましても、行政に対する提言要望活動、デジタル化推進相談会の開催、ビジネスフェア中
四国2023への出展（販路拡大）、企業情報誌（Webサイト）の立ち上げなどの取り組みを実施してまいりました。
　本年も、当商工会議所は「多様な主体の連携拠点」として会員の皆様の自己変革へのチャレンジを伴走型で支
援し、地域経済の持続的な発展に全力で取り組む所存であります。
　最後になりますが本年が皆様にとって良い一年でありますよう、ご健勝とご繁栄を心よりお祈り申し上げます。

創立70周年を新たな出発点として!!

自己変革へのチャレンジを伴走型で支援!!

会頭　山本　靜司
（創建ホーム㈱ 代表取締役）

副会頭　小坂　政彦
中国通運㈱代表取締役会長
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　新年あけましておめでとうございます。
　会員の皆様には平素より当会議所事業に格別のご理解、ご支援を賜り、衷心より
深くお礼申し上げます。
　さて昨年１年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症の位置づけが２類から
５類に変更され、それに伴い行動制限がほぼ解除され経済・社会活動は再び活発化
してまいりました。各団体の会議及びイベントもコロナ禍前と同様に実施され少しず
つ賑わいを取り戻してまいりました。
　しかしながら、一方で物価高騰の影響などで小規模事業者の利鞘は減少し、円滑
な価格転嫁も実行できず、併せてゼロゼロ融資の返済が更なる重しとなっています。
また人材確保、デジタル化対応、10月からのインボイス制度の実施等、会員事業所
を取り巻く環境は常に変動しています。
　当所としても本年も関係機関と連携を密にし、会員事業所の支援・サポートを最優先に実施し、ビヨンドコロナ
時代の経済の再生・地域活性化に向けて、役職員一丸となり、邁進してまいります。今年の干支は甲辰です。会員
事業所の皆様も龍の如く猛々しく、新しいことに挑戦する年としてください。
　結びに本年も皆様方が健康で、ともにこの困難な状況を克服できることを祈念申し上げまして、新年のご挨拶と
させていただきます。

ビヨンドコロナの経済の再生・地域活性化に向けて!!

副会頭　友谷　元行
（友和建設工業㈲取締役会長）

　あけましておめでとうございます。謹んで新年のお慶びを申し上げます。会員の皆
様方におかれましては、平素より竹原商工会議所の事業活動に対し、格別のご理解と
ご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。
　昨年、竹原商工会議所創立70周年の節目を迎えました。記念行事や式典を華々し
く開催する事ができ、ご参加いただいた方々、運営に携わっていただいた方々に心よ
り感謝申し上げるとともに、歴代の役職員の方々に深く敬意を表します。
　2020年より続いた新型コロナウイルス感染症は、感染症法上の位置づけが２類
相当から５類に移行され、様々な制限が解除されたことから、旅行・観光関連を中心
に緩やかな回復傾向が続いており、さらなる個人消費の伸びを期待するところです。
一方我々中小企業・小規模事業者を取り巻く課題として、収益性向上や人材の確保、育成などが挙げられますが、
昨今の原材料価格の高騰や円安による物価の上昇による採算性の低下や労働力人口の減少にともなう人材不足など
への対応が必要となってきています。
　竹原商工会議所では経営発達支援計画を策定し、事業に反映しております。来年度新たに更新する当計画では、
会員と商工会議所の連携を深めた伴走型に重きを置いた支援を行い、課題への意欲的な取り組みや持続的な発展を
目指します。また国・県・市からの支援項目も多岐にわたっており、これらの紹介や活用について支援を行っており
ますので、ぜひご活用をお願いいたします。
　本年も会員の皆様が健やかで、事業所がさらに発展し、地域経済が飛躍する良い一年でありますよう祈念して新
年のご挨拶とさせていただきます。

伴足型支援で持続的な発展を!!

副会頭　日浦　徹治
（山陽商船㈱代表取締役専務）
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生命保険・損害保険の総合コンサルタント

おかげさまで40周年
株式会社 日産通商は

あなたの生きる力を応援します

生命保険・損害保険の総合コンサルタント

おかげさまで40周年
株式会社 日産通商は

あなたの生きる力を応援します 生命保険・損害保険の総合コンサルタント

おかげさまで40周年
株式会社 日産通商は

あなたの生きる力を応援します

令和５年分の確定申告に向けて！
　いよいよ確定申告のシーズンが到来します。
　昨年10月からインボイス制度が始まり、今回から消費税の納付が必要となってくる方もおられ
ると思います。
　「消費税はどのように確定申告をしたらいいの？」「請求書・領収書の書き方や帳簿の付け方は合ってるかな？」
「有利な課税制度を選択できると聞いたけどどのようにすればいいの？」など、分からないことが沢山あると思
います。確定申告の受付は２月中旬以降ですが、その前からも随時窓口やお電話による相談を受け付けており
ますので、ぜひご相談ください。
　また、国税庁が下記フリーダイヤルにてインボイス制度に関する一般的なご質問やご相談を受け付けていま
すのでご利用ください。
《国税庁インボイスコールセンター》   電話番号 0120-205-553（無料）受付時間 9：00 ～ 17：00（土日祝除く）

　令和５年10月１日から、消費税の仕入税額控除の方式として適格請求書等保存方式（インボイス制度）が
始まりました。
　インボイスを発行できる「インボイス発行事業者」となるためには登録申請が必要です。
　制度について正しく理解をしていただき早期の手続きを行っていただくため、免税事業者の方（消費税の
基本的な仕組みから知りたい方）向けの「導入編」と、課税事業者の方向けの「基礎編」を別々に開催（無料）
いたします。
　また、登録要否の判断でお困りの方は「登録要否相談会」も開催いたしますので、是非ご参加ください。

開催日 内容区分 開催時間 定員 開催場所

1月26日㈮

【導入編】
（免税事業者向け） 10時〜11時 24名

竹原税務署１階会議室
（竹原市中央３丁目２番12号）

【基礎編】
（課税事業者向け） 13時30分〜14時30分 24名

【登録要否相談会】
※お一人様１時間程度

11時〜12時
14時30分〜16時30分 ６名

※説明会等は事前予約制です。税務署の窓口又は電話により予約をお願いします。
※�個人事業者の方で登録申請される場合は、①スマートフォン、②マイナンバーカード
　（暗証番号が必要です）をご持参ください。
【問】竹原税務署　調査部門　☎（0846）22-0517

「インボイス制度説明会」等の開催について
消費税のインボイス制度に係る

４年３月 ５年３月 対前期比 伸張率 ５年１１月 対前期比 伸張率
預金 207,334 207,9１6 582 0.28％ 204,779 ▲3,１37 ▲１.5１％

（内個人預金） １66,667 １67,１23 456 0.27％ １65,963 ▲１,１60 ▲0.69％
（内その他預金） 40,667 40,793 １26 0.3１％ 38,8１6 ▲１,977 ▲4.85％

貸金 80,240 8１,252 １,0１2 １.26％ 82,682 １,430 １.76％
預貸率    38.70％ 39.１0％ 0.40％ ―― 40.38％ １.28％ ――

竹原市内金融機関預貸金推移状況表 （単位：百万円）

4　SHOKO TAKEHARA Jan 2024



知
っ
て
る
？
ミ
ニ
知
識

竹
原
市
北
部
を
通
過
す
る
西
国
街
道
（
旧
山
陽
道
）
の
終
点
は
下
関
で
す
が
、
起
点
と
な
る
京
都
の
お
寺
は
ど
こ
で
し
ょ
う
？

①
．
清
水
寺　
　

②
．
東
寺　
　

③
．
高
台
寺

事業引継相談会
　日　時：１月18日㈭　13時30分～ 16時30分
　相談員：広島県事業引継ぎ支援センター
　　　　　専門家
＜例えばこんな相談にお答えします。＞
　「事業を譲りたい・譲り受けたい」「事業の後継者がい
ない・引継に不安がある」等の事業引継ぎにまつわる、
あらゆる相談をお受けしています。

法律相談会
　日　時：１月25日㈭　10時～ 12時
　相談員：山下・長井法律事務所
　　　　　弁護士　長井　紳一郎　氏
＜例えばこんな相談にお答えします。＞
　売上代金回収・各種契約・相続贈与・事業承継・
　交通事故に関するトラブル等々

知的財産相談会
　日　時：１月11日㈭　10時～ 12時
　相談員：一般社団法人広島県発明協会
　　　　　知財活用アドバイザー　柳下　加寿子　氏
＜例えばこんな相談にお答えします。＞
　特許・実用新案・意匠・商標権など知的財産権に関す
ること

IT（情報化）活用相談会
　日　時：１月10日㈬　10時～ 15時
　相談員：㈱オウエン
　　　　　ITコーディネーター　福田　哲史　氏
＜例えばこんな相談にお答えします。＞
　パソコンの導入、操作方法、ホームページ等による自
社のPR・SEO対策・販売、仕入、在庫管理ソフトの導入・
顧客管理ソフトの導入・スマホ、タブレットの活用等々

令和6年1月『専門家無料相談会』のご案内会員事業所 相談料無料

※相談料無料、秘密厳守　※会場はいずれも、竹原商工会議所　※３日営業日前までに商工会議所へ予約をお願いします。
※無料相談は、１事業所につき３回までとさせていただきます。４回目からは、実費を請求させていただきます。
　（年度が替われば、回数はリセットされます）

中小企業振興課だより
　　頑張る中小企業のための処方箋　2024年1月号

電子帳簿保存法施行の猶予期間が先月末で終了し、１月１日からいよいよ全面施行されますが、今回は「これだけを覚
えておけば大丈夫！」というポイントをなるべく分かりやすい言葉でお知らせします。

電子帳簿保存法の全体像

対応が必要なのは、この下の項目だけ

①電子帳簿等保存
紙で出力・保存するのが面倒なら、電子データのまま保存し
てもいいよ。（任意規定）

②スキャナ保存
紙で保存するのが面倒なら、スキャンした画像データで保存
してもいいよ。（任意規定）

③電子取引
これについては取引データをルール（※）にしたがって保存
しなければならない。（強制規定）

※ ルールとは、①改ざん防止のための措置をとる、②「日付・金額・取引先」で検索できる、③ディスプレイ・プリン
タ等を備え付ける、などがありますが、例外もあります。常に最新の動向をご確認下さい。

※電子帳簿保存法についての相談は竹原商工会議所　中小企業振興課（TEL22-2424）まで。

１月からいよいよ電子取引帳簿の保存が義務化！

自分で作った帳簿や書類
（総勘定元帳や仕訳帳等）

紙でもらった書類
（取引先から入手した請求書や領収
書など）

電子取引
（紙が介在しない電子データによる
取引）
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2024

１月
今後の行事
１月17日　ブックスタート絵本
１月23日　新年例会

　あけましておめでとうござい
ます。
　2024年を迎え、謹んでお慶び
申し上げます。皆様方には、平
素より女性部活動に対しまして
のご理解、ご協力をいただき感
謝申し上げます。
　昨年は商工会議所70周年とい
う記念すべき年を迎え、女性部
としての活動も共に飛躍の年と
なりましたこと大変嬉しく思い
ます。
　会員それぞれの事業所が活性
化されているが故と感謝し、
また活発に意見交換することで
益々の発展へと繋がっていくこ
とと期待しております。
　引き続きご支援を賜りますよ
う、よろしくお願いいたします。
　新しい年が皆様にとりまし
て、健やかで輝かしい年となり
ますことを祈念し、新年のご挨
拶とさせていただきます。

� 会長　北丸�令子

　11月29日　午前10時から竹原市忠海中町の「黒滝ホーム」を訪問しました。
　コロナ禍の為、ここ数年訪問はできずDVDを作成して届けさせて頂いていましたが、
今年は、久しぶりに訪問させていただくことができました。

　ホームの皆様が、和やかで暖かな雰囲気で迎えてくだ
さり、私たちの緊張もほぐれ、楽しい時間を一緒に過ご
すことが出来ました。特に「ソーラン」は、大変喜んで
頂きました。私たちも全力で踊りました。やはり同じ空
間で触れ合える時間はとても貴重なことだと改めて感じ
ました。これからも続けていければと思います。
� 丸菱自動車㈱　森園�明枝

　11月22日　５月の総会において講演いただいた久保副社長の牧
場へ行ってきました。新世代の牧場経営で注目されている久保ア
グリファームは、牛舎・カフェ・製造所が完備、リゾート感ある牧
場です。牛120頭がいる牛舎は1941年創業。古くみえますが今で
も機能しているのは当時の最先端設備だったからだそうです。
　久保副社長は日本で１人しか選ばれない英国の奨学金制度で、
欧州の牧場経営を学んで帰国したばかり。西洋と日本の違いをひ
しひしと感じた貴重な体験もお話していただきました。牧場経営
へのこだわりは、「牛は自由に動き回るほうが長生きするから。牛
乳の主要成分は水なので水にこだわる」と、案内いただいたのは
牧場に流れる山の湧水でした。
　いちご農園を手掛けられたが去年大雪で倒壊。それでも、また
やろうと再度の挑戦へ。本当に刺激を受けた視察に参加できよかっ
たです。
� 瀬戸内ゴルフリゾート㈱　森本�百合子

視察研修に参加して新年の挨拶

中国新聞社会事業団　養護老人ホーム竹原市黒滝ホームを訪問
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会員事業所の変更情報
変更区分 事業所名 変更後 変更前

所在地
創建ホーム(株) 竹原市中央4丁目7-3 竹原市中央5丁目3-41
ほぐし工房。小櫻　哲司 竹原市吉名町200 呉市広古新開4丁目16-14-202

おためしパソコン教室開催
　11月20日 ㈪、 当 所
202会議室において、当
所では久々となる「パソ
コン教室」を忠海集学校
と連携して開催した。当
教室には、昼の部・夜の
部併せて17名が参加。
　中小企業・小規模事業

者のデジタル化は、人手不足の解消や業務効率化、
ビジネスチャンスの拡大につながる「企業の持続
的発展・成長を支えるカギ」といわれる中、会員
事業所のITスキルの向上を目指して開催した。受
講生からは、「正しい基礎知識を学べた」と、主催
者側が思った以上に好意的な意見が多かった。
　今後は、受講生のアンケート結果を参考に、次年
度以降の年間を通したセミナー企画を検討していく。

これから始める外国人
雇用基礎知識セミナー開催

　11月24日 ㈮、
「これから始める
外国人雇用基礎知
識セミナー」を開
催した。
　セミナーは２部
構 成 と な っ て お

り、第１部では広島県商工労働局雇用労働政策課
平田 尚之 氏より、外国人受入れの概要、留意点、
コミュニケーションの仕方を解説していただき、
第２部では、竹原市で現在外国人を雇用されてい
る企業の代表者の方に、外国人雇用の現状につい
て、実体験をお話ししていただきました。
　受講者からは、「とても興味深かった」「リアル
な話が聞けて良かった」と感想が寄せられた。

市内共通商品券市役所出張販売
　共通商品券推進協議会は、12月11日㈪竹原市役
所において商品券の出張販売を行った。
　今榮市長、市職員等、多くの方にご協力をいた
だき625,000円分の商品券を販売した。
　数年にわたる経
済低迷期を乗り越
え、これからも竹
原市の商業経済回
復・地域活性化に
向け活動を行う。

　11月30日㈭㈱中尾経
営　中尾 友和 氏をお招
きし、「ものづくり補助
金・事業再構築補助金活用セミナー」を参加者６
名で開催した。中尾氏からは、補助金のメリット、
デメリット、採択に有効な書類作成方法など過去
の事例を踏まえ説明があった。参加者からは、「計
画書を見直しブラッシュアップします」「チャレン
ジしてみます」などの意見を頂いた。

第165回 簿記検定試験 合格者

氏名
２級 該当者なし

３級

山中　菜美
藤井　真由子
佐藤　花香
濱田　彩歌

令和５年11月19日㈰施行
（敬称略・順不同）

たけはらプレミアム商品券令和５年12月21日現在換金速報!!

発行金額 ¥144,000,000
回収金額 113,189,000 78.6%

地域応援券 66,394,000 46.1%
全店共通券 46,795,000 32.5%

割合
回収金額 113,189,000 -
大型店舗 35,178,000 31.1%

一般 78,011,000 68.9%

地域応援券
46.1%

 全店共通券 
32.5%

一般
68.9%

大型店
31.1%

換金割合 合計 利用割合 合計

マル経融資制度 創設50周年
～日本政策金融公庫総裁より感謝状～
　12月14日㈭、日本政策金融公庫呉支
店の川瀬支店長より、「マル経融資制度」
における普及と推進の功績に対し、日
本政策金融公庫 田中総裁からの感謝状
が、山本会頭に授与された。
　今後も、連携を深め事業者の経営改
善や資金繰り支援をしていくこととした。 左：川瀬支店長

右：山本会頭

竹原商工会議所ビジネススクール
ものづくり補助金・事業再構築補助金
活用セミナー
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CCIとは…chamber of commerce and industryの略で、chamberは会議所、commerceは商業、
industryは工業を意味します。
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　自分の身体を大切に扱う習慣、そして身体を見つめな
おす機会を提供するP

ピ ラ テ ィ ス

ILATES S
ス タ ジ オ

TUDIO S
シ ュ ー ロ ン グ

CHULUNG。
Q. 会議所を活用したきっかけを教えてください。
　確定申告の際に「高齢者をターゲットにした新たな
顧客集客方法」について相談したところ、小規模事業
者持続化補助金の制度を紹介され活用にいたりました。

Q. 小規模事業者持続化補助金をどのように活用しましたか？
　高齢者の利用しやすい環境づくりの為店舗内・入り口に手すりを設
置し、HPに新たなシニアピラティスページを制作・Web広告やチラシ
制作を行いました。
Q. 活用してよかった点を教えてください。
　令和４年５月に商工会議所に入会し、気軽に相談できる環境、そし
てスピーディーな対応をしていただけるので多くの課題解決に役立っ
ています。小規模事業者持続化補助金活用後は、広告を見てすぐに４
名の集客があり、今後もより多くのお客さまの身体の悩みに寄り添え
るよう、常に進化させていきたいと思います。

所 在 地：竹原市本町1-7-20
営業時間：10：00～20：00（不定休）

シニアピラティス(HPより)

HP Instagram LINE

お問い合わせはこちらから

P
ピ ラ テ ィ ス
ILATES S

ス タ ジ オ
TUDIO S

シ ュ ー ロ ン グ
CHULUNG
活用事例紹介

「商工たけはら」12月号におきまして、第７回会頭杯 
会員ゴルフ大会協賛事業所一覧に、本来であれば掲載す
べき、下記協賛事業所の記載漏れがございました。誠に
申し訳ございませんでした。今後は、このようなことが
起こらないよう、チェック体制を強化し再発防止に努め
てまいります。

※協賛事業所　㈱スタイル住建ドイ
今後とも、変わらぬご愛顧賜りますようお願い申しあげます。

たけはらプレミアム商品券使用期間が終了しました！
使用済みたけはらプレミアム商品券の換金期日は、令和６年１月
31日㈬までとなっております。受付期日を過ぎての換金には一
切応じられません!! お早めに金融機関にて換金手続きをお願いし
ます。
※ たけはらプレミアム商品券の使用期間は、令和５年12月31日㈰で

終了しております。使用期間終了後のご利用はできません。
　誤ってご利用に応じられた場合も、換金はできませんのでご注
意ください！

　10月29日㈰に開催された「第７
回会頭杯 会員ゴルフ大会」優勝者 
大下 英次 氏（竹原営繕㈲）へ優勝
トロフィーを事務局より授与した。
大下氏は「天候も良く、他事業所
の方とも楽しく話をしながら回れま
した。運よく優勝することもでき会

頭からは豪華な賞品をいただきました。これを機会に
もっと良いスコアで回れるよう練習に励みます。」と、
トロフィーを片手に笑みを浮かべコメントを寄せた。
　会頭杯 会員ゴルフ大会は、多くの方々に本大会の
趣旨を理解していただき開催しております。
　皆様、ご協力ありがとうございました。

県立広島大学大学院経営管理研究科（HBMS）は、竹原市・
竹原商工会議所の協力の下開催し、好評を博した実践的な
経営が学べる連続講座、「憧憬未来塾」の２期生を募集す
ることが決定しました。
■開講期間：2024年４月〜2025年９月（計1.5年間・全48回）
■対 象 者： 企業・自治体等の組織の経営幹部やリーダー

を目指す方（※竹原市在住の方以外も対象と
なります。）

■募集人数：20名程度募集（最少催行人数15名）
■ 開催方法：オンライン（平日夜） 
　　　　　　対面（土曜午前：竹原市民館）
■申込方法： HBMSホームページをご覧ください。
 （4/15〆切）

～２期生募集記念「プレセミナー」の開催も決定～
同講座のプレセミナーも開催します。参加費無料・お気軽
にご参加ください。
〇開催日時：2024年１月27日㈯10:00 〜 11:30
〇募集人数：対面30名、オンライン100名
〇開催場所：竹原市民館（対面参加の場合）
〇申込方法： HBMSホームページをご覧くだ

さい。 （1/26〆切）

＼ 優勝者インタビュー ／
第７回会頭杯 会員ゴルフ大会

　11月中旬より総務企画課に配属となり
ました永井 知江と申します。
　５年程前にも勤務しておりましたが、

その頃とは事務所も変わっており一からのスタートと
なります。少しでも皆様のお役に立てるよう精進して
まいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。

県立広島大学HBMS主催 「憧憬未来塾」
２期生募集が決定！

たけはらプレミアム商品券の換金はお済みですか？ お詫び
換金期日：令和６年１月31日㈬まで!!

商品券登録加盟店さまへ

職 員 紹 介

小西 剛史 氏
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